
Vorstandsbericht 19.09.2017

 Wir sind das letzte Mal als Vorstand hier

 Abschlussbericht Senat

o wir stellen am 27.09. unsere Arbeit des vergangenen Vorstandsjahrs vor

 Erstiwoche 2017

o Zusagen für den Markt der Möglichkeiten am 13.10 sind raus, es gab wieder 
deutlich mehr Interessent*innen als freie Plätze

o Interesse an den Stadtführungen ist sehr groß!

o Wer Lust hat uns noch zu unterstützen darf sich gerne melden!

 Umbau Innenhof

o Im Moment ist der Innenhof ziemlich leer, im Lauf der nächsten Wochen wird 
ein neues Dach gebaut und die Fahrradwerkstatt neu eingerichtet

 Jour Fixe

o Vorstellung der neuen Amtsträger*innen im Rektorat

o Weiter Themen

 Umabu KGII

 Geht wohl erst im SoSe 2019 los, erst dann sind die Umabuten fertig, in 
welche die Betroffenen Fächer einziehen werden

 Fahrradsituation vor der UB

 Problem ist bekannt, an einer Lösung wird weiter "intensiv" gearbeitet

 Nachbesprechung der Wahlen

 Zwei Ideen um die Wahlbeteiligung zu erhöhen

o Mehr Wahltage

 Gab es 2012/13 schonmal, hatte keinen Effekt und sorgt für 
erheblichen Mehraufwand

o Onlinewahl

 Wird als sinnvoll erachtet, im Moment noch sehr teuer, wird aber 
weiterverfolgt

o Allgemein soll mehr für Briefwahl und die Wahl allgemein geworben 
werden

 Berichtspunkte Rektor / Prorektorin

 Hochschulsport und WLAN Zugang für geflüchtete Gesthörer*innen ist 
weiterhin ein Thema, die Umsetzung gestaltet sich laut Rektorat aber 
schwierig



 LHG-Novelle steht vor der Tür, der erste Teil, der sich v.a. auf die Besetzung 
der Senate beschränkt sollte demnächst vorliegen, dann gibt's auch mehr 
Infos

o Er leigt uns seit ca 2 Stunden vor, wir werden in den nächsten Tagen 
wahrscheinlich ne Stellungnahme dazu veröffentlichen

 AK Lehre sucht neue Mitglieder, fragt doch nochmal in euren Fachschaften rum!

 Podiumsdiskussion bei der ILIAS-Konferenz

o Ging um das Thema Open-Educational-Resources an der Hochschule

o Spannende Diskussion, leider war das Publikumsinteresse eher gering

 Gespräch zur Entwicklung des Lehramts-Master

o Die Stüdiengänge werden IN den Fächern, nicht zentral angesiedelt sein

o Prüfungsordnungen bestehen aus einem allgemeinen und einem 
fächerspezifischen Teil

 Allgemeiner Teil soll bis November stehen, die spezifischen eigentlich auch

o Verpflichtendes Beratungsgespräch für Zulassung ist vom Tisch

o Grundsätzlich soll jede*r Bacherlorabsolvent*in einen Platz bekommen

o Anfang November ist eine Infoveranstaltung der beiteiligten Institutionen 
geplant, Details dazu folgen

 Offene Ausschreibungen. Wir suchen dringend noch Menschen, die sich bewerben 
wollen. Alle Ausschreibungen im Detail findet ihr auf der Homepage

o Referate

o Senatskommissionen

o WSSK

o Präsidium

o SWFR-Verwaltungsrat

o EUCOR-Studierendenrat

o EPG-Qualitätskommission

 Stand Studiengebührenklage

o geht alles entsprechende Wege

o die Klagebegründung steht auf der Homepage

o Sobald ein Verhandlungstermin bekannt ist, wird dieser veröffentlicht

o in Stuttgart wurde mittlerweile ebenfalls Klage eingereicht

 Sitzung des fzs-Ausschuss "Verfasste Studierendenschaft / Poltisches Mandat" in 
Freiburg am Wochenende

o Wer Lust hat zu dem Thema zu arbeiten kann gerne vorbeikommen!



o Kosten übernimmt der fzs ;)

 Bericht von der LAK ;)

o Es war leider niemand aus Freiburg vor Ort

 Seminar der fzs: "Wie war das nochmal mit Bologna?" vom 5.-8.10 in Fulda

o anmelden könnt ihr euch hier: http://www.fzs.de/termine/event_1214.html

 Termine

o 27.09. Bericht über VS-Tätigkeit im Senat

o 05.-08.10 fzs Seminar "Wie war das nochmal mit Bologna?" in Fulda

o Erstiwoche:

 13.10. Markt der Möglichkeiten ab 14:30 im Stadion

 14.10 Jazzfrühstück

 19.10. Vorstellung der VS/AStA ab 18 Uhr im Studierendenhaus

 30.10 Semestereröffnungsparty ab 22 Uhr in der Mensa

http://www.fzs.de/termine/event_1214.html

